

## Der Hermannsweg und das "WIR-GEFÜHL" ...

12.09.2010 - 15:15:38h

### Gestern sind wir mit 27 Pilger und Pilgerinnen den Hermannsweg 20 km gepilgert.

Ich spürte förmlich das "WIR-GEFÜHL" der Pfarreiengemeinschaft, ja genauso wie ich heute Morgen meinen Muskelkater in meinen Waden wahrhaftig spüre. Alle waren vertreten: Anderverne, Beesten, Freren, Messingen, Suttrup-Lohe, Thuine und darüber hinaus. Die Gemeinschaft war einfach super.



**Jeder passte auf jeden auf...  
Jeder hatte mit jedem Worte gewechselt...  
Keiner ging alleine..  
Jeder hatte ein strahlendes Gesicht...  
Es wurde geteilt...  
Jeder hat mitbestimmt, wo gehen wir jetzt her...**

Unser Kartenleser Klaus Michelus hat uns gut durch den Hermannsweg geführt. Na ja, klar hatten wir auch mal Umwege gemacht, aber da kam mir der Gedanke "Ach, wie im richtigen Leben!" Denn wenn wir kleine Umwege machten, die waren steinig, sandig, es ging bergauf - bergab, es war sonnig und warm, umgefallene Bäume mussten wir bezwingen. **"Das Leben geht mit uns auch nicht immer den geraden Pfad oder?"**



**Ich kann jetzt nur noch sagen:  
"SANTIAGO - WIR KOMMEN!"**

**Vielen Dank für den schönen Tag mit EUCH!**

**Liebe Grüße,  
Kerstin**

